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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３４６回例会 ロータリー情報アワー

今後のスケジュール

9月 6日（火） 通常例会／新世代アワー 12:30～ 京都ホテル

13日（火） 夜間例会／月見例会（山翠会合同） 18:30～例会、19:00～懇親会 正八幡宮

20日（火） 通常例会／公式訪問クラブ協議会 12:30～15:10 京都ホテル

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

10月 4日（火） 通常例会／米山アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

8月23日例会後、ビアホールにて懇親会
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第２３４５回例会記録 ～２０１１年８月２３日

プログラム １００％出席夜間例会／会員卓話（松岡プログラム委員長）

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 村上良静会員

四つのテストの唱和 田中職業奉仕委員長

お客様紹介 藤友茂樹様

会長挨拶（末松孝一）

お盆を挟んで１回休みがありました本日は１００％出席例会です。あいにくの雨ですが本日は３階にてビアホ

ールの準備ができているようです。

ちょっと先週の出来事を掻い摘んで報告いたします。先週は１９日（金）に山翠会の定例会があり１３名の奥様

方と３名のロータリアンにご参加していただきました。主なテーマは親睦と年間スケジュールでした。山翠会の旅

行はロータリーの親睦旅行次第で相乗りするか単独で開催するということになりました。 ２０日（土）はＩＭ実行

委員会が宮田実行委員長の取り計らいで吾亦紅さんでありました。よいＩＭができるのではないかと予感させる

委員会でした。 あとで詳細なご報告があると思いますが２０日～２１日は林会員の主催する２４時間チャリティ

イベントにインターアクト生共々参加させていただきました。そこで永岡幹事と行橋高校の池田先生と３人でダン

スコンテストの審査員をさせていただきました。これが本当の役得というのでしょうか？かぶりつきの席でした。最

後に表彰のプレゼンターまでさせていただき林会員には大変お世話になりました。

本日はオブザーバーで藤友さんが来られています。最後までごゆっくり楽しんで帰っていただきたいと思いま

す。それと８月は会員増強拡大月間です。よろしくお願いします。 今日は少し難しい話を用意してましたが今日

は会員卓話や懇親会もありますのでまたの機会にお話しします。先週の経過報告みたいになりましたが、これで

会長の時間とさせていただきます。

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

8月20日、21日の両日にわたり24時間チャリティー募金をゆめタウン

行橋で行いました。行橋高校から生徒19名と先生1名、行橋RCから

は11名の会員が参加しました。ご協力ありがとうございました。

詳細については林会員の方から報告します。また、当日ダンスコンテ

ストが行われ、安本会員のお孫さんが特別賞を受賞されました。

林会員の報告

行橋高校インターアクトの皆さん並びに会員の皆さんのご協力により、何事も無く終えること

ができて心より感謝致します。無事に終えることが当初の趣旨の一つでありました。

募金額については、皆さんの善意により34万円余りが集まりました。

詳細は後日ご報告致します。本当にありがとうございました。 安本会員お孫さん

国際奉仕委員会（福島委員長）

オーストラリアのパースに留学中の村上玲於奈君からメールと写真が届いています。

来年度の留学については、現在2名の応募があります。

～村上玲於奈くんからのメール～

こんにちは、お久しぶりです

こちらでは来たばっかりなので文化の違いにだいぶ苦しんでいます

特に「食」については全然違いとても驚いています

量・質・内容なんかが全然違います

英語はまだまだです 友達の話も聞き取るのは全然ダメです

でも、まだついたばかりなので気を引き締めて頑張っていこうと思います

新聞にあれだけ書かれてのこのこ帰ってきてしまうのはホント悲しいので…

っというわけでこれから１年間よろしくお願いします



親和会（宮西親和会幹事）

9月7日の第1回親和会ゴルフコンペの参加者を募ってます。ふるって参加して下さい。

また、9月11日（日）周防灘CCでの第一グループのゴルフコンペへの参加もよろしくお願いします。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者７（届けあり7、なし0）、出席者３９、メークアップ３、出席率９５．５６％

＜メークアップ報告＞

8/23例会 事前 … 岡本会員、道脇会員（8/20募金活動）、手嶋会員（8/20IM実行委員会）

8/ 9例会 事後 … 河野会員（8/10みやこRC）、林会員、前田会員、山中会員（8/20募金活動）、

川中会員、渡邊会員（8/20IM実行委員会）、村本会員（8/21募金活動）

幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌8月号

・米山記念奨学会より米山梅吉記念館館報No.18号、ハイライトよねやま137号

・ 〃 100円/人寄付のお願いと賛助会入会のお願い

・ 〃 秋季例祭の案内 9/17（土）14:00～ 米山梅吉記念館ホール

・2010-2011年度地区大会事務局より記録誌と記録DVD送付案内、および事務局閉鎖のお知らせ

・ガバナー事務所より東日本大震災被害状況報告講演会の案内 9/22（木）13:00～15:00 ﾘｰｶﾞﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ小倉

講師：RI第2520地区 楢山直樹直前ガバナー（盛岡西北RC）

・地区青少年交換委員会より来日学生受入れオリエンテーションの案内 8/27（土）13:00～ パピヨン24

・地区ロータリー情報委員会より第8回ロータリー塾の案内 9/21（水）16:00～18:00 福岡ｶﾞｰﾃﾞﾝﾊﾟﾚｽ

・地区拡大・会員増強委員会より会員増強アンケート

・ 〃 会員数報告書記入のお願い（毎月提出）

・インターアクト指導者講習会ホスト高校、ホストクラブより出席のお礼状

・戸畑東ロータリークラブより2010-2011年度インターアクト年次大会報告書

・行橋みやこＲＣより週報

・行橋まつり振興会より「こすもっぺ」オープニングセレモニーの案内 8/27（土）10:00～ まつり広場

・例会変更 豊前西ＲＣ 8/26（金） → 18:30～「納涼家族例会」蔓松亭

・理事会の報告 本日の懇親会（ビアガーデン）会費を1000円とする。

本日のプログラム／会員卓話

【プログラム委員長 松岡委員長】

今年度は会員卓話の時間を増やし、会員の仕事や人柄を知り、会員相互の理解を深めていきたい

と思います。皆様のご協力をお願いいたします。まず第1回目は出席委員長でもある増川会員にお

願い致しました。

【増川友弘会員】

皆さん、こんばんは。今日の卓話は、メンバー個々人の人と形を他のメンバーに知ってもらうの

が趣旨ということなので、自分のしてきた事や失敗談、エピソードなどをお話しします。

それではまず自己紹介から。生年月日は昭和32年12月14日で、有名人ではノストラダムスやに

しきのあきらが同じです。星座は射手座で血液型はＢ型、今年で54歳になります。出身は吉富町の

漁師町で20歳まで住みました。当時は両親と4つ上の姉、ばあちゃん、曾ばあちゃんの6人暮らし。親父は大工で

お袋が漁師、二人とも働いていたので、ほったらかされて育ちました。

両親は健在ですが病弱で、俗に言う老々介護の状態です。ただ近くに姉夫婦がいるので安心しています。私と

家族は現在苅田に住んでいます。サラリーマンの宿命で転勤が10回、引越しは5回、更に前任地では単身赴任

も経験しました。家族構成は、妻と20歳の娘、高3の息子、そして愛犬の「小梅」です。

性格は比較的温厚ですが、物ぐさ、また優柔不断で即断即決ができません。しかしこの性格を変えるつもりは

なく、一生付き合っていきます。

それでは本題に入りますが、学生時代はちょいワルでした。まず小学校時代は、家が貧しいので、いつも腹を

空かし、かと言ってお金はありません。よく海に行ってあさりを掘ったり、食べられない藤の花の実も食べました。



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

しかし空腹から、やがて野荒しや万引きへと発展していきます。特に柿泥棒をして、ばあちゃんにバレた時は、目

から火が出るほどしかられました。中学校では野球部に入り、それで挨拶や礼儀、更には上下関係の厳しさを教

わりました。またその一方で、悪友から誘われ中学2年でタバコを覚えました。初めて吸ったタバコは、当時一番

軽かったカレントです。そして誘惑続きの高校時代。まずハマったのがパチンコです。バイト代はほとんどつぎ込

みました。そしてドキドキしながら観に行ったロマンポルノ。また夜遅くボーリングやビリヤードにも行き、お酒やマ

ージャンもこの時に覚えました。そして極めつけは、無免許運転での自損事故です。当時バイクの全盛時代でナ

ナハンがステータス。私は免許もバイクも持たず、しかし乗りたくてたまりません。結局、先輩のバイクを無免許で

運転し、カーブを曲がりきれず田に突っ込みました。もちろんケガもしましたが、当時はノーヘルＯＫなので一歩

間違えばあの世です。今考えるとゾッとします。

そんな色々あった高校を無事卒業し、昭和51年に九電へ入社、今から35年前のことです。この35年の間に色

んな先輩から教わりました。中でも入社3年目に出会った先輩から、サラリーマン精神や処世術などを教わり、後

の人生に大きく影響します。その教えとは、当時サラリーマンの3種の神器と言われた〝酒飲み〟〝ゴルフ〟〝

マージャン〟を極めろ、そして誘われたら断るな、というものでした。中でもお酒は「飲んでは吐き」「飲んでは吐

き」を繰り返し強くなり、交友関係も広がっていきました。また、結婚のアドバイスでは「自分で家計を握れ、できな

いなら200万の隠し金を持て」と非常にインパクトのある教えです。今でも増川家の家計は私が握っています。

次はお酒に纏わる失敗談です。新婚当時、酔って帰ってお風呂に入り、そのまま風呂で寝てしまいました。女

房は死んでいると勘違いし大騒ぎです。今ならほったらかしでしょう。またゴルフの失敗談では、スタートホール

がショートのゴルフ場での始球式で、スモークボールを前の組に打ち込みました。当然、打ち込まれた方は怒り

心頭、激しく怒られました。それから仕事面でも忘れられない出来事が沢山あります。20歳から3年間、電気料金

の集金の仕事をした時、3度監禁されました。1度目は当時流行った「インベーダーゲーム」の喫茶店、2度目は

「飯塚ショー劇場」というストリップ劇場、そして3度目が「銀の匙」というスナックです。特に3度目のスナックでは

胸ぐらをつかまれ、アイスピックを額に突きつけられました。大阪弁で非常に迫力があり、さすがにこの時は恐怖

で下を向いたままでした。しばらく脅されましたが、それ以上は何もしません。今なら間違いなく逃げています。ま

だまだ話したいことは沢山ありますが、時間の関係で後は電気の話しを少しさせて頂きます。

今夏はピークを過ぎた事、及びお客様の節電努力も加わり何とか乗り切れそうです。ただし、12月に原発が全

て停止すると冬場は供給力が不足します。また、いわゆる「やらせメール」等では皆様に大変ご迷惑をおかけし

ました。心よりお詫び申し上げます。言い訳は一切致しません。現在、社外の第三者委員会で事実関係調査や

再発防止策の検討等を行っていますので、今後これらを受け、全社一丸となって信頼回復に努めて参ります。今

後ともどうかよろしくお願い致します。それではこれで卓話を終わります。

ニコニコ発表（河野寿美恵）

・林さんチャリティーお世話になりました。お疲れさまでした。藤友さんようこそ。ごゆっくりされて下さい。

増川さん卓話ありがとうございました。 （末松会長）

・ほとんど100％出席ありがとうございます。今後も出席の方よろしくお願いします。 （永岡幹事）

・増川さん楽しい卓話ありがとうございました。思い出話をもっと聞きたかったです。 （川中会員）

・藤友さん是非とも入会お願いします。一緒にロータリーを楽しみましょう。 （小坪会員）

・増川会員の会員卓話、大変面白くユニークな話題を披露して頂き誠に有難うございました。 （松岡会員）

・増川さん会員卓話ありがとうございました。 （松尾会員）

・息子に長女が誕生し、２男１女になりました。 （宮田会員）

・会長、並びにロータリーの皆さんチャリティー何事も無く成功致しました。本当に有難うございました！

又ぜひ今日紹介の藤友さんをよろしくお願い致します。 （林 会員）

・増川さんとても面白いお話を有難うございました。前からタダモノではないと思っておりました！ （福島会員）

・末松会長、永岡幹事、林さん２０、２１日お疲れ様でした。大変お世話になりありがとうございました。

増川さん大変楽しく卓話を聞かせていただきました。 （安本会員）

本日計 10,000円、累計 117,000円 ありがとうございました。


